
 
 

  IMPRIMERIE RIMBAUD   
 

                                                                                                                      

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

I sabe l le  R imbaud e t  S t éphan e  T rach ino  

 
Le "QUESTION/REPONSE" d’Isabelle Rimbaud  

 

QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ? 

Notre imprimerie est basée à Cavaillon depuis près 85 ans. Nous sommes 13 personnes sur le 

secteur de l'imprimerie offset et numérique : petits et gros tirages, petits et grands formats (de la 

carte de visite à l'affiche 4x3, en passant par les étiquettes, les carnets autocopiants ou les 

pochettes à rabats, jusqu'au roman ou au livre d'artiste...). Nous avons même développé une 

gamme de produits spécial COVID-19, dont une visière transparente qui offre une belle 

alternative au masque et qui connait un franc succès (imprimerie-rimbaud.com). 

 

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET L’APRÈS, 

QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 

Nous n'avons jamais fermé car nous avions des commandes stratégiques à honorer (étiquettes ou 

boites pour l'industrie agro-alimentaire, commandes pour les hôpitaux...). Nous avons 

simplement adapté notre fonctionnement dans le respect des distanciations et des gestes barrières 

pendant tout le confinement, fourni des masques, gant et visières à nos collaborateurs et procédé 

à la désinfection régulière des locaux. La reprise ne sera donc différente que vis à vis des clients 

qui seront plus susceptibles de venir nous visiter à partir du 11 mai. Nous avons pour cela installé 

une table d'accueil à chaque entrée avec du gel hydro-alcoolique à disposition et nous sommes 

équipés de visières de protection à l'accueil. Toutefois l'essentiel des commandes se gère par mail 

ou via le site de commande en ligne, donc peu de contacts rapprochés à prévoir. 
  

MAI  21, 2020                                      PARTENAIRE  RCAGR 



 

 

                                                                           

QU’EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ? 
 Le goût pour le rugby, qui vient de mon papa Roger Rimbaud, 2ème génération à la tête de 

l'imprimerie et grand pratiquant de Rugby sur Cavaillon (à XIII !) et aussi de mon mari 

Stéphane Trachino qui a pratiqué sur Avignon. 

 L'envie de rejoindre une association dynamique, composée de partenaires où les valeurs du 

rugby sont bien présentes 

 Rencontrer des entrepreneurs animés des mêmes valeurs 

 
 

QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 
Les valeurs d'engagement, de responsabilité, d'équipe et de partage. Dans notre métier 

d'imprimeur, nous faisons partie de ce qu'on appelle "la chaîne graphique" : si un maillon est 

faible ou casse, toute la chaîne est affectée, comme au rugby. 

Comme le disait mon papa : "assure-toi toujours de passer une bonne balle". Si l'ouvrier fait 

mal son boulot au départ, le suivant ne peut pas réussir et on ne pourra pas transformer ! C'est 

l'esprit de qualité de l'entreprise : toujours faire de son mieux, penser collectif et s'assurer de 

transmettre un bon ballon au suivant. 

 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, 

REGARDEZ-VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

Perso je ne connais pas les clubs mais parfois je regarde les matchs avec mon mari, je n'y 

comprends rien mais j'adore cette ambiance ! Surtout avec les commentaires ou les hurlements 

de mon mari ! 
 

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE POSTE 

PREFERE ? 

Papa était pilier et Stéphane ailier (enfin, je crois, mais pas sûr, car franchement je n'y connais 

rien du tout... Mon intérêt reste plutôt philosophique dirons-nous !) 

 

 

 


